9 de Noviembre de 1952.

Sra. Maria Flora Yáñez de Echeverría. Santiago de Chile.

Muy cuerida María Flora:

Hace días que quiero escribirte para decirte nuevamente lo contenta que estuve al verte de nuevo y lo agradecida por todas tus atenciones recibidas allá. Recuerdo vivamente la noche deliciosa que pasamos en tu casa, en un ambiente encantador, con gentes tan simpáticas y tan cultas.

Estuvimos seis días en Lima, yo encantada viendo de nuevo a las amiras que tanto quiero y de las que estoy separada por tanto tiempo. Hace más de una semana que regresamos a Washington y en estos últimos días se ha conmemorado aquí la memoria de Medina. Nuevamente he visto caras conocidas: Feliú Cruz y algunos de los norteamericanos que fueron a Chile, como el Dr. Leavitt.

¡Que bueno sería que te animaras a hacer un viajecito por estas tierras! Sería para nosotros un gusto poder atenderte aquí y poder estar contigo por estas bibliotecas y museos tan excelentes.

Veo que hay algunos cambios en el servicio diplomático de tu país. Era naturalmente de esperarse. Ojalá que todo sea para mejor.

Rafael me encarga un saludo muy especial para tí. Y, mientras tengo noticias tuyas, te abraza de nuevo con todo cariño

Emilie Porvero de l'Elle